
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Silber ist ein wertvo�es .

Es hat eine he�grauglänzende Farbe.

Silber �ndet man an bestimmten Ste�en in der .

Silber bekommt keinen Rost wie Eisen.

Es ist deshalb angenehm als Besteck.

Besteck sind , Gabeln und Lö#el.

Man nutzte Silber früher auch gerne für Te�er und .

Das konnten sich aber nur reiche Leute leisten.

Silber ist ziemlich teuer.

Es ist aber nicht so teuer wie .

Silber verwendet man oft als Schmuck.

Früher nutzte man es auch für .

Heute sind aber nur noch ganz besondere Münzen aus Silber.

Silber leitet  sehr gut.

Das geht noch besser als bei Kupfer.

In vielen modernen Geräten gibt es deshalb ein wenig Silber.

Das sind , Smartphones und ähnliche Dinge.

Wenn so ein Gerät kaputt ist, kann man das  wieder herausholen.

Quellenangabe: Artikel: Silber (von Beat Rüst, Admin2 u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Silber&amp;oldid=23179


